
 
Les orientations du Projet éducatif 2008-2012 

o Développer chez l’élève les compétences nécessaires à sa réussite scolaire 
o Offrir un milieu de vie sain, sécuritaire et harmonieux 
o Développer la maîtrise de ses compétences cognitives et métacognitives 

 
 
Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Le Petit-Bonheur tenue le mardi, 15 décembre 2009 
à 19 h au salon du personnel 
 
 

Procès-verbal 
 
Présences 
 
Vicky Bouchard, parent Guylaine Bachand, employée de soutien 
Philippe Giguère, parent Rachel Alizé, enseignante 
Sylvain Giguère, parent  Boris Podtetenev, enseignant 
David Vachon, parent  Réjean Samson, enseignant 
Isabelle Plante, parent Hélène Éthier, service de garde 
Isabelle Picard, vice-présidente  
Christiane Boucher, directrice  
 
Absences 
 
Sylvie Landry, enseignante 
 
 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
 

La réunion s’est ouverte à 19 h 35. 
 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Landry propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. 
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3. Adoption du procès-verbal du 13 octobre 2009 

 
Au point 7.2, alinéa 2, lire « …prendra fin immédiatement. » au lieu de « … prendre effet 
immédiatement. » 
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4. Suivi du procès-verbal du 13 octobre 2009 
 

Suivi de la grille proposée.  Discussion portant sur les montants demandés concernant les 
activités des élèves de 6e année.  Monsieur Samson explique la démarche. 
 
La grille d’activités est adoptée à l’unanimité. 
 
 Madame Éthier donne des explications concernant les frais demandés par le service de 
garde pour les journées pédagogiques.  Monsieur Sylvain Giguère propose d’ajouter à 
l’agenda des explications par rapport à ces frais. 

 
5. Parole du public 

 
Absence de public. 
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6. Points d’information 

 
6.1 Activité de Noël (le 22 décembre 2009) 

Monsieur Samson fournit les informations sur le déroulement de l’événement.  La 
journée se déroulera sous le thème du conte, elle traitera le jeu, la musique, la 
guignolée et la bénédiction. 

 
6.2 Grippe A(H1N1) – suivi 

Madame Boucher fait état des diverses actions prises en lien avec la Grippe 
A(H1N1), c’est-à-dire, le suivi des directives venant de la Santé publique, la 
préparation des dossiers de vaccination et la mise en place d’activités lors de la 
journée de vaccination. 
 
Le taux d’absence élevé des 2 semaines précédant la vaccination est mentionné. 
 
Monsieur Philippe Giguère souligne que le point fort d’absence des élèves au 
niveau de la Commission scolaire s’est situé les 9 et 10 novembre, il appuie de 
quelques statistiques. 

 
6.3 Plan de réussite 

Madame Boucher présente un bilan émis par le système « GPI ».  L’attention est 
portée sur les difficultés en mathématiques.  Des explications sont apportées 
conjointement par madame Landry et monsieur Samson. 
 
Sous l’onglet « L’école offre un milieu de vie sain, sécuritaire et harmonieux. » des 
modifications seront apportées à l’orientation  des moyens en lien avec le code de 
vie afin que ceux-ci soient davantage positifs que contraignants.  Le service de 
garde désire être impliqué dans l’élaboration des nouvelles consignes. 

 
6.4 Révision budgétaire 

Madame Boucher présente la révision budgétaire.  Les nouvelles sont bonnes. 
 
 

7. Questions diverses 
 

Les campagnes de financement : 
 

➻ Madame Landry se questionne sur la pertinence de tenir une campagne de 
financement lorsqu’il y a un résiduel budgétaire des années antérieures.  Lors de 
la discussion, il est mentionné qu’une campagne de financement devrait avoir lieu 
lorsque nécessaire et dans le cadre d’un projet établi. 

 

➻ Monsieur Philippe Giguère s’interroge sur la nécessité de tenir des campagnes de 
financement et sur les différents moyens qui pourraient être adoptés en cas de 
besoin. 
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➻ Monsieur Samson propose la vente d’un DVD qui a été fait suite à l’activité de 
l’Halloween.  Il y aura un coupon-réponse qui sera distribué aux élèves de l’école 
et le DVD sera vendu au prix de 5,00 $. 
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➻ Monsieur Podtetenev propose que l’école participe à l’activité de financement 
« Sautons en cœur », il s’agit d’une activité de saut à la corde.  Cette activité 
permettrait à l’école d’acheter du nouveau matériel en éducation physique. 
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8. Parole au public 
 

Absence de public 
 
 

9. Point du représentant au Comité de parents 
 

Monsieur Philippe Giguère nous communique l’information suivante : 
 
➻ Discussion sur le plan de répartition en lien avec la fratrie. 
➻ Il y aura nomination d’un protecteur de l’élève dont le rôle sera d’évaluer le rapport 

annuel de la Commission scolaire. 
➻ La commission scolaire créera un poste d’analyste afin de minimiser les 

problématiques au sein de son organisation. 
 
 

10. Correspondance 
 

Les membres du Conseil manifestent le désir que la publicité reçue leur soit transmise lors 
des séances du conseil. 

 
 

11. Approbation des dépenses et état du budget de fonctionnement. 
 

Aucune dépense. 
 

12. Date des dépenses et état du budget de fonctionnement 
 

Aucune dépense. 
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13. Prochaine rencontre 
 

La prochaine séance du Conseil d’établissement aura lieu le 16 février prochain. 
 

14. Clôture de la séance 
 

La clôture de la séance est proposée et acceptée à 20 h 15. 
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Philippe Giguère Christiane Boucher 
Président Directrice 


